
Lieber Herr Rust (pk26),  
lieber Bezirksversammlung, 
 
vielen Dank für Ihre Bereitschaft uns bei der folgenden Angelegenheit zu unterstützen. Wie 
in unserem Telefonat am 22.11.22 vereinbart, soll ich die Verkehrssituation in der Nähe der 
Schule Wesperloh zusammenfassen.  
 
Wie bereits im Ortstermin durch die Verantwortlichen festgestellt und auf den angehängten 
Bildern ersichtlich, besteht die Gefahrenlage in den viel zu niedrigen Bordsteinen und 
Gehwegen, sowie dem unvermittelten Ende von Gehwegen. In Kombination mit der 
Priorisierung des Autoverkehrs durch unzulängliche Halteverbote und alternative 
Parkangebote kommt es täglich zu den an den Bildern abgebildeten Situationen.   
 
Anbei finden Sie die bereits vor 4 Jahren vom Verkehr Ausschuss Altona genehmigte Messung. 
Die nicht Umsetzung der beschlossene Maßnahmen wird im angehängten Protokoll mit 
fehlenden Haushaltsmittel begründet. Aufgrund der in unserer Umgebung stattfindenden 
Baumaßnahmen an anderen Straßen, ist dieses Argument nicht mehr gültig (sehe z. B. 
Blomkamp/Luruper Drift). Es handelt sich stattdessen um eine falsche Priorisierung in der 
offensichtlich die Sicherheit vom Kinder eine untergeordnete Rolle spielt.  
Ich bitte Sie daher, die beschlossenen Baumaßnahmen umgehend einzuleiten.   
 
 

 
Eche Johannisktautweg – Taubnesselweg 7:50 Uhr 
 



 
 
 
 

 
 
Protokolle der Verkhers Auschusses: 
https://sitzungsdienst-altona.hamburg.de/bi/to020.asp?TOLFDNR=1029576 
https://sitzungsdienst-altona.hamburg.de/bi/vo020.asp?VOLFDNR=1007936 
https://sitzungsdienst-altona.hamburg.de/bi/vo021.asp?VOLFDNR=1007936 
 
 




